

## **SONNENTOR feierte 10-jähriges Jubiläum in Graz**

In der Grazer Innenstadt wurde von 15. bis 20. November das 10-jährige Jubiläum des SONNENTOR Geschäfts in der Sporgasse gefeiert. Teamleiterin Andrea Klamminger und ihre Kolleginnen haben dem Jubiläum am 16. November schon lange entgegengesehen. Auch ohne Feier konnten sie die Kundinnen und Kunden begeistern.

„Wir haben den Anlass genutzt und eine ganze Jubiläumswoche veranstaltet. Es gab eine besondere Aktion, passend zur Jahreszeit“, berichtet Andrea Klamminger und ergänzt: „Das Highlight waren jedenfalls die Überraschungsgeschenke für unsere Kundinnen und Kunden. Diese waren vollgepackt mit einer liebevoll ausgesuchten Produktauswahl sowie einem Gutschein für den nächsten Einkauf. Damit wollten wir uns für die vergangenen zehn Jahre bedanken – schließlich erfüllen unsere Fans unser Geschäft bei jedem Besuch mit neuem Leben und lassen die Freude wachsen.“

### **Die Geschichte vom Geschäftslokal in der Sporgasse 10**

Einstmals gegründet als Hofapotheke des Erzherzogs Karl fand das Geschäftslokal schließlich nach 447 Jahren seine Nutzung als SONNENTOR Geschäft. Der Grundgedanke war derselbe, denn auch dort wurde vorrangig altes Kräuterwissen zur Heilung angewandt. Dies passt mit der Philosophie von SONNENTOR einwandfrei zusammen – denn gegen alles ist ein Kraut gewachsen! Das Geschäft mit seinem alten Gewölbe und den Säulen lässt das Einkaufen zum Erlebnis werden. Durch den alten Apothekerschrank spürt man das Jahr 1564 besonders gut.

### **Das Geheimnis des alten Apothekerschanks**

Vor einigen Jahren hat Johannes Gutmann eine alte Grazer Stadtapotheke aus dem Jahr 1880 erstanden. Er ließ sie liebevoll für das SONNENTOR Erlebnis restaurieren und stellte sie für die vielen neugierigen Besucherinnen und Besucher in Sprögnitz aus. Jahre später war Johannes auf der Suche nach einem geeigneten Geschäftsstandort in Graz. Nach mehreren gescheiterten Versuchen fand sich dann ein wunderbares Lokal. Erst als er das Geschäft betrat, fiel es ihm wieder ein: Das war genau jenes Gebäude, in welchem er damals die alte Stadtapotheke entdeckt hatte. So fand ein Teil des Möbelstücks wieder seinen Weg nach Hause. Dorthin, wo ihr Ursprungsort war – in die Grazer Sporgasse 10. Der Großteil des Apothekerschanks ist nach wie vor in Sprögnitz zu bewundern.



## Über SONNENTOR

SONNENTOR wurde 1988 gegründet und gilt seit über 30 Jahren als Pionier der Bio-Branche. Vor allem die bunten Produktinnovationen im Tee- und Gewürzsoriment haben das Waldviertler Unternehmen international bekannt gemacht. Fans schätzen zudem das ökologische Engagement. Mit Verpackungen aus nachwachsenden Rohstoffen, Produkten ohne Palmöl, CO2 neutralem Wirtschaften und direktem Handel mit Bio-Bäuerinnen und -Bauern weltweit, zeigt der Kräuterspezialist: Es geht auch anders! Das Unternehmen mit Sitz in Sprögnitz bei Zwettl hat 360 Mitarbeitende in Österreich und 160 in Tschechien. Mehr Infos unter: [www.sonnentor.com](http://www.sonnentor.com)

## KONTAKT

### **Rückfragehinweis Presse**

SONNENTOR Kräuterhandels GmbH

Lisa Roithner

Tel.: +43 (0) 2875 / 7256

E-Mail: [lisa.roithner@sonnentor.at](mailto:lisa.roithner@sonnentor.at)